

# Terbentuknya Forum Solidaritas Darma Ayu, AKBP M. Fahri Siregar : Sinergi Polri dan Masyarakat Indramayu untuk Mewujudkan Keamanan dan Pembangunan Bersama

Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID](http://INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID)

Aug 2, 2023 - 18:24



*Terbentuknya Forum Solidaritas Darma Ayu, AKBP M. Fahri Siregar : Sinergi Polri dan Masyarakat Indramayu untuk Mewujudkan Keamanan dan Pembangunan Bersama*

Indramayu,- Sinergi antara kepolisian dan masyarakat semakin diperkuat dengan terbentuknya Forum Solidaritas Darma Ayu (F- Soda) di wilayah Kabupaten Indramayu.

Pada hari Rabu, 2 Agustus 2023, F-Soda secara resmi mendeklarasikan diri dan mendapatkan dukungan dari Kapolres Indramayu, AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.H., S.I.K., M.H.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, menyambut baik kehadiran F-Soda dan menyatakan dukungan penuh dari pihak kepolisian.

"Kami sangat mendukung terbentuknya Forum Solidaritas Darma Ayu. Kami berharap F-Soda dapat menjadi basis komunitas yang mendukung tugas-tugas kepolisian dan berkontribusi positif untuk pembangunan Kabupaten Indramayu," ucapnya.

Kapolres juga menekankan pentingnya sinergi antara F-Soda dan polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

"Dengan bersinergi, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh masyarakat Kabupaten Indramayu," tambah AKBP M. Fahri Siregar.

Forum Solidaritas Darma Ayu, yang beranggotakan tokoh-tokoh masyarakat dan pemuda dari berbagai latar belakang, diharapkan dapat menjadi mitra kerja yang handal dan terpercaya bagi kepolisian.

Lanjut Kapolres menyatakan, dukungan dan kontribusi dari F-Soda diharapkan dapat membantu menyelesaikan permasalahan yang ada di masyarakat serta memperkuat ikatan antara kepolisian dan warga

"Dukungan penuh dari Polres Indramayu kepada F-Soda menjadi bukti nyata bagaimana kepolisian dan masyarakat dapat bersatu dalam menjaga keamanan, memperkuat sinergi, dan memajukan pembangunan wilayah. Semangat kolaborasi ini diharapkan akan menjadi contoh positif dalam menciptakan kesejahteraan bersama dan mewujudkan Indonesia yang aman dan damai," harap AKBP M. Fahri Siregar.